



## Eine neue Obstbaumwiese für den C-Kurs

Der vor 6 Jahren gebaute C-Kurs erfreut sich aufgrund seines modernen Designs und seines herausragenden Pflegezustands höchster Beliebtheit bei den Mitgliedern und Gästen des Golf-Clubs An der Pinnau. Kürzlich kam ein weiteres Aushängeschild hinzu:

Als einer von zwei Golfclubs in Deutschland, nimmt der Golf-Club An der Pinnau an dem Projekt „Allianz – Bäume für die Zukunft“ teil. Der Finanzdienstleister Allianz Deutschland fördert an bundesweit 60 Orten die Anpflanzung von Obstwiesen und arbeitet dabei mit der Allianz Umweltstiftung und der Stiftung NatureLife-International zusammen. Für den Kauf der Bäume zahlte der Konzern dem Golfclub An der Pinnau 2000 Euro, für Schilder und die Öffentlichkeitsarbeit weitere 1000 Euro (das Quickborner Tageblatt berichtete darüber: <https://www.shz.de/lokales/quickborner-tageblatt/suesse-fruechte-und-honig-vom-golfplatz-id13146936.html>) und unterstützte die Baum-Pflanz-Aktion damit großzügig.

Auf einer ca. 12.000 m<sup>2</sup> großen Fläche im südwestlichen Bereich des Golfplatzes, links von der Bahn C3, wurden von unserer Platzmannschaft insgesamt 60 Obstbäume gepflanzt, davon 46 Apfelbäume. Die Baumarten setzen sich dabei zum größten Teil aus alten, gebietstypischen Obstbaumsorten zusammen. Die Fläche wurde im Rahmen eines Pressetermins am 24.03.2016 offiziell eingeweiht.

*„Ziel dieses Projekts ist es, die Natur- und Kulturlandschaft der Obstwiesen zu erhalten, damit diese Naturparadiese auch von jüngeren Generationen wiederentdeckt und erhalten werden. Dabei wird besonders viel Wert daraufgelegt, gebietstypische alte Obstsorten zu erhalten, bekannt zu machen und so deren Bestand auch in Zukunft zu sichern“.*

Damit geht der Golfclub den eingeschlagenen Weg als umweltbewusst handelnder Verein weiter und stellt seine Flächen zum Wohle der Natur zur Verfügung. Dies wurde im Jahre 2015 mit der erstmaligen Gold Zertifizierung im Rahmen des Umweltzertifikats Golf & Natur gewürdigt und ist in der Zukunft ein fester Bestandteil der Philosophie des Vereins.



